

Ursula Steffen

Ich weiss nicht, was ich sagen soll.

Ich bin kurz sprachlos, was dich betrifft.

Gemeinderätin SP / Vorsteherin [Ressorts Bildung/Kultur/Sport](#)

- *Strategische Führung und Entwicklung der Volksschule inkl. Tagesschulen*
- *Berichterstattung an Gemeindeversammlungen*
- *Sicherstellen der geeigneten Infrastrukturen*
- *Verantwortung für den Bibliotheksbetrieb*
- *Verantwortlich für die Schulgesundheitsdienste (Schulärztliche und schulzahnärztliche Pflege)*
- *Sicherstellen der ausserschulischen Benützung der Schulanlagen*
- *Pflege der Beziehungen zu Vereinen*
- *Sicherstellen der Verbindungen zu Musikschulen, Volkshochschulen, Erwachsenenbildung, Erziehungsdirektion*
- *Vorsitz Bildungskommission*
- *Vorsitz der nicht ständigen Arbeitsgruppen Sport und Kultur*

Kurz umschrieben: **Ursula du bist die Beste.**

Was hast du nicht alles für die Bevölkerung von Konolfingen und für die SP Konolfingen gemacht. Auch wenn es nicht immer einfach war, du hast dich ins Thema eingelebt und so bist ein sehr wichtiger Teil der Schulraumplanung geworden.

Viele hätten mit so viel Gegenwind die Segel gestrichen und wären mit dem Motor in ruhigere Gewässer getuckert. Du aber nicht. Jede Bugwelle hat dich angespornt, auch die Skeptiker in das Boot zu holen und sie für unser neues Schulhaus zu begeistern. Es hat mehrmals an Eisbergen vorbei geschrammt, ohne zu kentern. Die Winde waren kühl und frostig gewesen, welche dir ins Gesicht geblasen haben. Du hast aber nie aufgegeben. Dafür sind wir dir zu grössten Dank verpflichtet.

Dir ging es nur um die Kinder und eine zeitgemässe Schule. Jedes Kind soll die Chancengleichheit bekommen und muss entsprechend gefördert werden. Das ist dir sehr wichtig.

Im neuen Schulhaus Stalden wird ein Miteinander durch die Altersdurchmischung erreicht. Die Jüngeren lernen von den Älteren. Eine Durchmischung der Real- und Sekundarstufe.

Ich selbst bin in eine Schule gegangen, welche nur 2 Zimmer hatte. 1-4 / 5-9. Wir konnten immer voneinander profitieren.

In der SP Konolfingen bist du seit Jahren als Vorstandsmitglied. Als Vertreterin der SP im Gemeinderat und nun seit Jahren als unsere Präsidentin. Du hast das Amt damals mit Schlagseite übernommen. Wir haben damals nicht gewusst, ob wir im Jahr 2022, die 100 Jahre SP Konolfingen feiern können.

Dank deiner umtriebigen Art, strotzend voller Ideen und Elan, haben wir es Gemeinsam wieder auf Vorder-Frau/Mann gebracht.

Nie hast du gesagt, das machen wir nicht. Du gehst zielstrebig den Weg und setzt dich zu 150% für uns ein.

Deine pointierten Beiträge im Chonufinger oder bei anderen Gelegenheiten regen nicht nur zum Schmunzeln an, sondern auch zum Nachdenken. Sie sind nicht zu toppen.

Dafür danken wir dir von ganzen Herzen.

Gesundheitlich hast du schon mehrere Eisberge umschiffen müssen. Wir wünschen dir auf deinem weiteren Weg, immer eine Handbreit Wasser unter deinem Schiff.

Geniess die gewonnene Freiheit und lies wieder ein spannendes Buch.

Wir wünschen deiner Nachfolge im Gemeinderat alles Gute.

Die Ernte ist noch nicht im trockenem.

Dank dir aber auf gutem Weg.

Ursula du bist die Beste

Im Namen des Vorstandes der SP Konolfingen